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祝！！ 京都パレスクラブ・東京グリーンクラブ・熱海クラブ
DBCトライアングル締結

祝！！ 京都パレスクラブ・東京グリーンクラブ・熱海クラブ
DBCトライアングル締結

THE SERVICE CLUB OF THE YMCA
THE Y’S MEN’S CLUB OFATAMI

国際会長主題　 Moon Sang Bong
 「私たちは変えられる」
 “Yes,  we can change”
東日本区理事主題　 宮内 友弥
 「為せば、成る」
 “No challenge,  No fruit .”

アジア太平洋地域会長主題　田中 博之  
 「アクション！」
 “Action！”

富士山部部長主題　 渡邉 実帆  
 「生き活き！ワクワク！仲間と共に！」  
“For Lively!  and Exciting! 
          Together with fellow!”

●

熱海クラブ
会 長 主 題 熱く語り、共に学び、笑顔で参加、団結奉仕！

Speak with enthusiasm,learn togetjer,join with a smaile and unite for services!

［強調月間］

ＥＭＣ－Ｅ・ＹＥＳ

９月例会報告

在 籍 者
療養会員
広義会員
出 席 者
ビジター
ゲ ス ト
メネット
コメット
出 席 率

46 名
3 名
1 名
37 名
0 名
0 名
1 名
1 名
88 ％

計 39 名

ス マ イ ル

９月
累計

54,000円
158,500円

ＹＭＣＡ基金

９月
累計

3,351円
11,142円

ＢＦ基金 ９月

切手
累計
現金
累計

 ０kg
 ０kg

72,000円
167,000円

 ８月メーキャップ ８月訂正出席率

２ 名 100 ％

＊お誕生日おめでとう＊

＊結婚記念日＊

草 柳  義 則 君
津 田  博 之 君
小 林  秀 樹 君
石 村  孝 治 君
橋 本  一 実 君
蛭 田  泰 造 君

2日
10日
14日
18日
20日
24日

小 林 和 海 さん
鈴 木 美香子 さん

2日
10日

･･･ メネット ･･･

小松   巌   君・ 眞 弓 さん
山崎  英史  君・ 花 子 さん

3日
10日
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今月の聖句

▲

第４回 役員会報告
平成30 年10月１日（月）19：30より　於：ワイズ事務所
◎ 会長挨拶  会長  梅田 邦彦
● 報告事項
１．１０月予定.......................................................... 報告
２．各委員会報告..................................................... 報告
３．チャリティ寄席について...................................... 報告
４．その他.............................................................. 報告

● 議  題
１．１０月例会プログラムについて................................ 承認
２． １０月例会ワイワイ談議について............................. 承認
３．ASFポイント表彰について................................... 承認
４．のぼり作成について............................................ 承認
５．ドッジボール大会について................................... 承認
６．西日本台風被害募金について................................ 承認
７．皆出席者表彰について........................................ 承認
８．富士山部部大会  マイクロバスについて................. 承認
９．その他.............................................................. 承認

*次回会合：11月５日（月）

2018年  10月例会プログラム
日　 時・・・10月22日（月）18：30～
会　 場・・・熱海ＹＭＣＡセンター
受　 付・・・矢崎 至宏 君   越村 修 君
司　 会・・・森田 金清 君

1.点　　鐘
1.開会の挨拶
1.国歌斉唱
1.ワイズの信条・主題唱和
1.会長挨拶
1.ゲスト・ビジター紹介
1.書記報告
1.委員会報告
1.食前の言葉
1.会　　食
1.ワイワイ談義
    「入会して良かった事、事業の
            見直しについて、会員増強について」
1.誕生日・結婚記念日
1.スマイル
1.出席・スマイル・基金報告
1.閉会の言葉
1.点　　鐘

会　 長　梅田 邦彦 君
森 　重男 君
全　　員　

清水　仁  君
会　 長　梅田 邦彦 君
会　 長　梅田 邦彦 君
書　 記　松永 正考 君

各 委 員 会　
齋藤熱小林 秀樹 君

各 委 員 会　
ＥＭＣ委員会

司　会　者　
親睦委員会　
各 委 員 会　

B副会長　村上 達也 君
会　 長　梅田 邦彦 君

▲

熱海ＹＭＣＡ移動理事会報告

　１０月４日（木）熱海ＹＭＣＡ会館を出発し、ＮＰＯ法人茨城ＹＭ
ＣＡ（つくば市）に向かいました。参加者は、森重男 Y’ｓ・稲田精治
Y’ｓ・鈴木健之 Y’ｓ・長谷川等 Y’ｓ・久保田康正 Y’ｓ・牛田俊夫 Y’ｓ・
青木義美Y’ｓ・小原進一Ｙ’ｓ・鈴木忠雄Ｙ’ｓの9名で、勝又隆吉Y’
ｓは怪我の為参加できませんでした。１１時より研修会が始まり、
ＮＰＯ法人茨城ＹＭＣＡの総主事・常務理事宮田康夫総主事と本
部主任主事大澤篤人主事の紹介がされ、又、長谷川さんより今
回参加者の熱海ＹＭＣＡ理事・運営委員の紹介がされました。
　ＮＰＯ法人定款変更についての説明を宮田総主事から説明を
受け、大澤主事からは本部・緑のセンター、牛久センターも事業
についての説明がありました。昼食を取りながら交流会をおこな
い、食事後、会館の見学をしました。キリスト教会があり、その後
伝導師が転勤で不在になり茨城YMCAが引継ぎました。土地総
面積約８００坪位あるそうです。
　宮田総主事は、１５年前に赴任し、何もない（職員もなしの状態）
ところから事業を行い（学童保育の委託・従来のYMCA事業等）
現在の職員数は７０名とのことでした。
　最近では、モンゴル留学生交流プログラムを現地に出向き、
モンゴルの小学生を日本にお迎えし、プログラムを展開中と
のことです。
　茨城ＹＭＣＡの皆様、本当にありがとうございました。
　勉強になりました。

［運営委員］ 鈴木 忠雄

11月１０日（土）

11月 １０日（土）

11月 １４日（水）

11月 ２０日（火）

11月 ２４日（土）

＊インフォメーション＊
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赤い羽根共同募金（南熱海マリンホール）

第13回ワイズ会長杯ドッジボール大会

第4回YMCA東山荘チャリティーゴルフ大会

赤い羽根共同募金（マックスバリュー熱海店）

第33回YMCA中学生英語スピーチコンテスト（起雲閣）

（南熱海マリンホール）

（富士カントリークラブ）

12月の予定 
12月  １ 日（土）

12月 ２３日（日）

●

●

 

富士山部 部大会（ニューウェルサンピア）

クリスマス例会・家族会（ＫＫＲホテル）

11月の予定 

11月 例会担当予告 ≪例会日≫１１月26日
於：ＫＫＲホテル 

受 付

司 会

信 条

西島智宏君
緒方哲郎君

橋本一実君

安田克己君

食前の言葉

閉会の言葉

山田修司君

鈴木道夫君

聖 句 朗 読
開 会 の 挨 拶

グローリークラブ担当

梅 田 邦 彦
橋 本 一 実
石 村 孝 治

発行責任者
編 集 長
副 編 集 長
編 集 委 員 草 柳 義 則・齊 藤        栄

杉 山 伸 也・鈴 木 道 夫
事務所  （〒413-0016） 静岡県水口町１５ｰ１５
TEL・FAX  （ 050 ）7502 - 2610／ （ 0557 ）81 - 7518

CHARTERED.DEC.15.1963

熱海ワイズメンズクラブ　 ホームページ ▶ http://atami-ys.net　　メール ▶ mail@atami-ys.net

〈例会日〉
毎月第 4月曜日
午後 6:30 ～ 9:00

〈会場〉
ＫＫＲホテル
TEL 0557-85-2000



ＤＢＣトライアングル IBC・DBC委員長   札埜  慶一

　２０１８年９月９日、京都部部会に
置いて、熱海クラブ、京都パレスク
ラブ、東京グリーンクラブの３クラ
ブにて、ＤＢＣトライアングルがめで

たく締結されました。梅田会長、役員の皆様、おめ
でとうございました。
　締結までは各クラブの思惑などの統一も必要で、
会員間の年代層が広くなってきているため、若い
年代層ではそんなものは必要ないと考える方もお
り、根回しにとても時間を費やしました。梅田会長
が東日本区大会の宴席でトライアングルを提案し
たせいか、気をつかって各クラブへの連絡なども
行っていただき、目出度く長年の懸案であった「ト
ライアングル」を締結することができ、関係者の皆
様には心より感謝いたします。また栗本直前理事
には、宮内理事の代わりに締結式に立会人として
お役目を果たしていただきご苦労様でした。
　これで私は、ＩＢＣ（マニラダウンタウンクラブ）、
ＤＢＣ（トライアングル）の 2 つを締結できてＹ’ｓ

ライフを全うでき大変うれしく思います。
　なお、同日立ち会っていただいた田中アジア会
長から、4クラブ (トライアングル+マニラダウン
タウンクラブ )で、クワッドラングル (四角形 )は
どうかと宿題が出されました。現在、トライアング
ル各クラブの意向を確認し調整中ですので、調整
後はマニラダウンタウンクラブの Paul Lim 氏と連
絡を取りこの提案をしてみたいと思います。その
節は皆様にはご協力のほどお願いいたします。

来期ＥＭＣに向けて 次期東日本ＥＭＣ主任　札埜　慶一

はじめに
ワイズメンズクラブ国際協会は２０
２２年に創立１００年を迎えます。国
際協会では２０１０年に“Towards 

2022”という２０２２年を目指しての長期ビジョンを策
定しました。昨年この運動が全クラブに浸透していない
ことに鑑み、この運動の見直し、強化を目指すと同時に、
２０２２年以降の１０年間のビジョンを策定すべく”
Towards 2022&Beyond”というタスクチームを発足
させ、その作業に入っております。
　東日本区におきましても東日本区発足の１９９７年の
時点で１，２４６名の会員数が２０１８年７月１日には８５６
名と毎年減少を続けており、このままですと５年後には
殆ど活動ができなくなり、１０年後にはワイズは消滅す
ると予測されます。計画としては発足当時の会員数１，２
４６名を２０２２年までに復活させようとするものです。
　そこで東日本区では今期よりワイズ創立１００年の２
０２２年をゴールとする中長期計画、クラブ改革、組織
改革を進めながら会員増強運動（以降 EMC）を開始
することになりました。大きな外科手術が必要で痛み
も伴うでしょう。
　ＥＭＣをどう実行し、だれが束ねて、経過を確認し、オー
ダーを行き渡らせるかという行動計画が最大課題となる
と思います。昨年度は残念なことにワイズは硬直化し、
まったくＥＭＣのモチベーションは上がりませんでした。
　では具体的に何をするのか記載します。皆様にはた
わごとに聞こえるかもしれませんが国際側の規約変更
により５人でクラブが設立できるようになりました。そ
して、これをＳＮＳでワイズの精神に共鳴する方を公
募します。異議があるのは存じています。５人で何が
できるんだい ? とおっしゃる方も多々います。しかし
何もしないよりずっと良いし、これらを核として E と
MCを行うことができます。準備の段階で５万円、設立
総会で５万円、その後アジア大洋地域から５万円の補
助が出る予定です。（設立クラブが多いと多少変更され
る場合があります。）さらに新クラブへ万国旗、ギャベ
ルなども贈呈されます。そのうち予算が枯渇するんじゃ
ないのかという方もおりますが、そのくらい新クラブ
が増えればたいしたものです。案ずるより行動です。
　また５人のクラブ設立は、あまり大きい声では言えま
せんが、現在のクラブ内で派閥や人脈で硬直し悩んで
いるのであれば、思い切って派閥ごとに分割し、新クラ
ブ体制としその元に新入会員を集めればよいでしょう。

・Face book 等 SNS の利用紹介として、全 59 クラブに
FB の作成をしたいと思います。その為に、（アンケート作
成委員会）に置き各クラブ名のついたFBがあるかどうか
の確認としてそれらのアンケートが必要かと思います。各
クラブ内の管理者も必要です。

例：熱海クラブFBで「熱海ワイズメンズクラブ」で検索
https://www.facebook.com/atamiys/?modal=admin_todo_tour

　そしてそれらを全て「東日本区の HP」にリンクさせ巨
大な情報発信網とします。
insta twitter等へFBからの同時投稿が必要です。(リン
ク)
掲載内容、費用に関しましては、現在検討中です。

・「How to make EMC?」 のマニュアルが無いことです。
今の Y's の若い方たちには「マニュアル」が必要です。
EMC を実行したことが無い会員の方が、感覚上では
70%以上いると思います。
　２０年から３０年以上も在籍していても「一人もMCを
したことが無い方」が多数おられるのは驚くべき事実で
す。ここに参加されている方はそうではないと思うので、
EMC の実情が理解しずらいのだと思います。過去の経
験は勿論必要ですが、さらに新しい手法が必要です。　
　昨年度の直前栗本理事があれだけ各部を回り、強くお
願いをしていても殆どの部で EMC 実績はマイナスでし
た。つまり踊り手がいない、もしくは高齢化して踊れなく
なったようです。だから区、部、クラブ内だけでなく
SNSなどによる一般公募も必要です。
　締めくくりになりますが、ワイズメンズクラブは
YMCA を助ける団体ですが、それだけではなく独自の
活動をしても良いし、「C」カラーを払拭することも可能
です。私自身も経験していますが、ワイズ入会前にさか
のぼること３０年以上前になりますが、卓話をお願いさ
れ「熱海クラブ」に参加した時のことです。お祈りや、
聖書の朗読などが始まり頭の中で、何か危ない宗教の
勧誘団体に来てしまったのだろうかと「周りを鏡で囲ま
れたガマガエル」の雰囲気で脂汗と恐怖感を覚えたこ
とを今も忘れていません。ワイズには「C」カラーは必
要ありませんが、判断は各クラブで行ってください。ク
ラブ内の役員会で決定すれば「プログラム」はいかよう
にも変更可能であることを申し添えます。熱海クラブは
これらの改革を行い２０１８年９月現在４７名の会員数で
年度内には５０名を目指しています。

京都部会に参加して 副書記　池田 直文

　９月９日（日）京都部会に、参加
してまいりました。今年の６月に行
われた東日本区大会の折に、我が熱
海クラブの栗本理事を盛り上げよう

と参加してくださったパレスのメンバーと、２次会で
盛り上がり、パレスクラブホストで行われる川上部長
京都部会を盛り上げようとことになり出席することに
なりました。
　京都部会はというと、まるで区大会のようであ
る。『宝が池プリンスホテル』を会場にし東西日本
区や、海外から４５０名を超えるワイズメンが集結
し、楽しくまた実りある時間を過ごした。ワイズメ
ンズクラブの中に於いて京都部のパワーを思い知
らされる。パレスクラブのみならず京都部内のクラ
ブが実にパワフルであります。富士山部も京都部
のような活気ある部にするには、熱海クラブをはじ
め各クラブの覚悟が必要な気がします。あのよう
な部会に気軽に触れられる京都のメンバーは益々
ワイズ活動にのめり込み、盛り上がって行きそうな
勢いがあります。皆さんも京都部会に参加される
ことをお勧めいたします。
　今回この原稿を書く予定だった村上君は往きの
新幹線の中で財布を無くし、落ち込んで部会どこ

ろではなかったので私が書いております。梅田会
長には、色々ご馳走様でした。時間の都合で深澤
次期会長、村上Ｂ副会長、松永書記、池田の４名は
部会のご馳走も食べず、家へのお土産を求め会場
を後にしました。札埜 IBC 委員長トライアングル
ご苦労様でした。栗本直前理事、三井ＩＢＣ副委員
長、梅田会長はいっぱいご馳走をいただいたこと
でしょう。私池田も疲れましたが、次回の京都部
会も大勢で参加できるようにしましょう。
　追伸、大川ワイズけがで参加できず残念でした。
早く治して元気な顔を見せてください。


